
Правописание 
местоимений
 с предлогами

14 мая.
Классная работа.



Что вы знаете о местоимении?

• С предлогами пишутся раздельно

• Часть речи.

• Указывает на предмет,но 
    не называет его. 

• Личные местоимения 
бывают 1, 2 и 3-го лица.

• Изменяется по падежам, а 
в 3 лице ед. числе по родам.



Найди лишнее слово в каждом ряду, 
подчеркни его (письменно)

•      она, они, оно.
• Она, оно, он        .
• Мной, мне,          меня.
• Ты, вы, тебе           .
• Нос,        нож, нюх.
• Перед, тебя, под, от.
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      Склонение местоимений 3 лица (устно)
Без предлога С предлогом

Кто? он, она, они Кто? он, она, они

Кого? его, её, их У кого? у него, у неё, 
             у них

Кому? ему, ей, им К кому? к нему, к ней, 
              к ним

Кого? его, её, их На кого? на него, на неё, 
               на них

Кем? им, ею, ими С кем? с ним, с нею, 
            с ними

О ком? о нём, о ней,
            о них

О ком? о нём, о ней,
            о них



Вывод:

После предлогов у местоимений 3-го
лица пишется буква «н»:
          у него, о ней, с ними, на них



1. Работа с учебником
 с. 167 упр. 1



2. Помоги исправить ошибки 
Незнайки

Вася и Петя играли во дворе. К   им
подошла Маша. У    её не было подруг.
Мальчики пригласили девочку поиграть с
  ими. Они дали Маше мяч. На    ём
нарисованы игрушки. Вася и Петя были
очень внимательны. Маше с   ими весело.

Подсказка: здесь 5 ошибок



Хитрые вопросы
• Какое местоимение читается одинаково 

справа налево и слева направо? 

• Какое местоимение превращается в 
союз, если его прочесть справа налево?

• Какое местоимение нужно добавить к 
другому местоимению, чтобы 
получились самые большие овощи? 
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Домашнее задание

учебник с. 168
  упражнение 3


